

Presentan al consejo de Pemex programa estratégico tecnológico (El Financiero 02/05/11)

Presentan al consejo de Pemex programa estratégico tecnológico (El Financiero 02/05/11) Esther Arzate Lunes, 2 de mayo de 2011 Por primera vez, Petróleos Mexicanos (Pemex) podría contar con un Programa Estratégico Tecnológico (PET) que le permitiría depender menos de servicios de otras compañías, contar con más recursos humanos especializados y tener herramientas tecnológicas para garantizar la seguridad energética del país. El programa fue presentado por los Comités de Estrategia e Inversiones y de Investigación y Desarrollo Tecnológico de Pemex durante la sesión ordinaria 827 y extraordinarias efectuadas por el consejo de administración de Pemex, el viernes pasado. Fluvio Ruiz Alarcón, presidente del Comité de Desarrollo e Investigación Tecnológica de Pemex y principal impulsor de esta iniciativa tecnológica, comentó que el PET guiará al organismo público en los próximos 15 años en materia de tecnología, ya que habían existido esfuerzos aislados pero desestimados por la mayoría de las administraciones de los últimos 25 años. Sin embargo, explicó, a raíz de la reforma energética de 2008 los directivos se han sensibilizado y convencido de la necesidad de contar con una estrategia tecnológica que lleve a Pemex en las próximas dos décadas a recuperar la autosuficiencia tecnológica, a incrementar su capacidad de ejecución y a convertirse en vanguardia tecnológica, como hace 30 años. El PET fue elaborado con estimaciones de los expertos de Pemex y del Instituto Mexicano del Petróleo (IMP). El alcance de este programa considera la integración de las necesidades tecnológicas vinculadas a las estrategias del Plan de Negocios 2010-2024, esto es, la definición de las líneas de atención de los requerimientos de tecnología de esas estrategias. En las sesiones también se aprobaron los estados financieros dictaminados de Pemex al 2010 y la previsión anual de donativos y donaciones destinados a las entidades federativas en las que existen instalaciones de la paraestatal. Por otra parte, el director general, Juan José Suárez Coppel, presentó su informe ordinario al consejo, así como un reporte sobre la eficiencia operativa en Pemex, el mapa de riesgos y la estrategia de prevención de desastres. Asimismo, se nombró a Carlos de Regules Ruiz Funes como subdirector de Planeación Estratégica y Operativa, y a Jorge Itzal Martínez Herrera como subdirector de Operación y Ejecución de Estrategia, ambas áreas pertenecientes a la Dirección Corporativa de Operaciones.